
¿Qué le pide el alcalde al presidente de la Junta?
u Medio centenar de alcaldes y pedáneos, representación de los regidores leoneses que conocen bien de cerca las 
inquietudes de sus vecinos, se dirigen hoy al futuro presidente de la Junta de Castilla y León para exponer algunas de  
las demandas de sus pueblos. En estas páginas se reivindica la dignidad del mundo rural, su necesidad de atención 

sanitaria, de escuelas, de infraestructuras, de comunicaciones y de políticas activas para revertir una despoblación 
que está engullendo el porvenir de la provincia. Todos ellos piden que su voz sea escuchada hoy y siempre, al margen 
de las campañas electorales, y que sus peticiones, que no son otras que las de sus gentes, no queden en papel mojado

LINA 
FREIRE

CABRILLANES
n Se deberían dar más 
ayudas económicas a 
los pueblos para invertir 
en infraestructuras y 
mejorar la calidad de 
sus vecinos. 

RICARDO 
PELLITERO

VILLABRAZ
n Que sean personas 
con dignidad y dejen de 
hacer el ridículo. Que 
haga algo por la despo-
blación y dejen de reírse 
de la España Vaciada.

ADOLFO
MENGUEZ

LUMAJO
n Un punto importante 
es dar un servicio de te-
lefonía óptimo e inten-
tar solucionar el cierre 
de las entidades banca-
rias en los pueblos.

MARI CARMEN
MALLO

MURIAS DE PAREDES
n Pediría honestidad y 
templanza, con capaci-
dad de escuchar y equi-
librio territorial, con el 
sentido de reequilibrar 
el  medio urbano y rural. 

ISIDRO GARCÍA 
DEL GANSO

LAGUNA DE NEGRILLOS
n Si es del PP, que dejen 
de hacer promesas va-
cías. Pido igualdad para 
todos los municipios, 
menos burocracia y 
apoyo a los jóvenes.

ENRIQUE 
BUSTO

HOSPITAL DE ÓRBIGO
n Que se acuerden del 
mundo rural no solo en 
elecciones y que medien 
para que no perdamos ser-
vicios tan importantes 
ahora como los bancarios.

ANTONIO 
LOZANO

FRESNO DE LA VEGA
n Pues yo le pediría al 
nuevo presidente algo 
muy sencillo. ¿Qué es lo 
que piensan hacer para 
acabar con la despobla-
ción en los pueblos?

MIGUEL ÁNGEL
MAESTRO

VILLAR DE SANTIAGO
n Lo más fundamental 
para las zonas rurales es 
la sanidad. Además ayu-
dar a las juntas vecina-
les a mantener el patri-
monio cultural y natural.

MIGUEL ÁNGEL 
FERNÁNDEZ

TORAL
n Que se actualicen los 
precios a los ganaderos 
y agricultores y se ace-
lere la nueva concentra-
ción y nuevos regadíos 
para asentar población.

FRANCISCO 
SIMÓN

TRUCHAS
n Lo más importante pa-
ra nosotros ahora es la 
atención sanitaria, que se 
vuelvan a abrir los con-
sultorios y que se mejo-
ren las infraestructuras.

MIGUEL ÁNGEL 
LOZANO

MATADEÓN
n Que se solucionara el 
enorme problema que 
tenemos con la sanidad 
rural. También que se 
modernice el transporte 
en el medio rural.

CARLOS 
GUTIÉRREZ

VALDEFRESNO
n Lo que yo pediría es 
un reparto equitativo de 
los fondos a todos los 
pueblos, para que ten-
gamos todos las mis-
mas oportunidades.

MARIA TERESA
MARTÍNEZ

CABOALLES DE ABAJO
n Un punto importante 
es la sanidad y los con-
sultorios médicos, así 
como crear un tejido in-
dustrial para  ofertar 
puestos de trabajo.

URBANO SECO 
VALLINAS

GORDONCILLO
n La Sanidad Pública y 
los Servicios Sociales 
de calidad son los dos 
pilares para mantener 
un medio rural vivo. 
También la conectividad.

EMILIO OREJAS
VALDELUGUEROS

n Yo le pediría que no 
solo luchemos por dejar 
de ser la España vacia-
da, sino que hagamos 
todo lo posible por no 
ser además la España 
desconectada.

ANA MARÍA 
ÁRIAS

SOTO Y AMÍO
n Voy a ser muy concre-
ta, necesitamos una 
ambulancia las 24 horas 
y más combinaciones 
de transporte para des-
plazarnos a León.

JESÚS
RODRÍGUEZ

CABOALLES DE ARRIBA
n  Un aspecto primor-
dial es que se cubran 
los puestos de facultati-
vos médicos, así como 
ayudas económicas a 
las juntas vecinales.

JOSÉ ÁNGEL 
TRANCHE

POBLADURA P. GARCÍA
n Que mantenga los 
consultorios y den solu-
ciones al problema de la 
vivienda, el ayuntamien-
to podría poner el suelo 
y ellos la inversión.

JOSÉ MIGUEL 
NIETO

SANTA COLOMBA DE 
SOMOZA
n Que nos ayuden a los 
pueblos a sacar adelante 
proyectos de futuro, origi-
nales, con los que revitali-
zar nuestras economías.

CAMINO LOZANO
MANSILLA DE 

LAS MULAS
n Yo lo que pediría es 
que se escuche siempre 
la voz del mundo rural 
para que se atiendan sus 
necesidades más allá de 
la campaña electoral.

JOSÉ
MÉNDEZ

ROBLES DE LACIANA
n Lo fundamental es la 
implicación con el valle, 
así como ofertar servi-
cios de calidad y un teji-
do industrial para no 
perder más población.

JOSÉ ALBERTO 
GARCÍA

SAN MILLÁN
n Suprimir trámites con 
la Junta y más unidades 
veterinarias, agilizar pa-
gos,  subvenciones, licen-
cias ganaderas... Menos 
trabas burocráticas.

JOSÉ GARCÍA
MATALLANA DE 

TORÍO  
n La lista puede ser in-
terminable, pero yo pido 
algo tan básico como 
servicios de calidad en 
el mundo rural: Sanidad, 
educación, internet...etc.

ALEJANDRO 
BARRERA

VILLADANGOS
n Que se lleven a cabo 
políticas efectivas para el 
fomento de la natalidad, 
la mejora de conciliación 
laboral y familiar, en es-
pecial en el medio rural.

GERÁSIMO 
VALLEJO

BURGO RANERO
n Que mire  y vele por 
los desequilibrios y des-
igualdades que vive la 
sociedad, sobre todo  
aquellos que residen en 
el mundo rural.

VÍCTOR FIDEL
BERCIANOS DEL 

REAL CAMINO
n Hacer realidad  todo 
aquello que comprenda 
su programa, no quedán-
dose  posteriormente en 
el olvido, como triste-
mente viene sucediendo  

VERÓNICA 
FERNÁNDEZ

VILLAMARTÍN DE DON 
SANCHO
n Más sensibilidad con las 
dificultades y la falta de 
servicios básicos en los 
pueblos, donde la mayoría 
son personas mayores.

PABLO 
CARBAJAL

CALZADA DEL COTO
n Plena cobertura telefó-
nica  y wifi en nuestros 
pueblos,  algo imprescin-
dible si no queremos se-
guir perdiendo recursos 
y población.

AGUSTÍN 
ALAGUERO

CASTROTIERRA DE 
VALMADRIGAL
n Que sea fiel y cercano 
con la realidad que vi-
ven los pueblos, que ’pi-
se más el barro’ y que 
acabe con la burocracia.

SILVIA LÓPEZ
VILLAZANZO

n Que cumpla honesta-
mente con los compro-
misos del programa y 
que no olvide las deman-
das que el mundo rural 
para no caer en el tópico 
de la España Vaciada.

JAIME 
VILLA

GORDALIZA DEL PINO
n Que desaparezca el  
centralismo ya que tam-
bién hay vida y necesida-
des fuera de Valladolid. 
En León deberían tratar-
nos con igual respeto.

FERNANDO 
MORENO

RIAÑO
n Es necesario invertir 
en León y no solo en ac-
tos electorales. Los polí-
ticos se olvidan de las 
zonas rurales, así lo de-
muestran los números

TOMÁS ALONSO 
CASARES

POSADA DE VALDEÓN
n Hay que invertir en las 
vías de comunicación 
en el valle y en poten-
ciar el turismo dentro 
del parque nacional de 
Picos de Europa.

ISIDORO DIEZ 
VALDEÓN

ACEBEDO
n La Junta tienen aban-
donados a los pueblos 
de esta montaña. Solo 
se acuerdan en eleccio-
nes. Exigimos obras que 
son necesarias.

ESTEBAN 
GONZÁLEZ

VALDERRUEDA
n Necesitamos cobertu-
ra de telefonía móvil e 
internet para poder vivir 
dignamente en los pue-
blos, los servicios sanita-
rios y mejores carreteras.

CASIANO 
ÁLVAREZ

PRADO LA GUZPEÑA
n Este alcalde de la mon-
taña oriental demanda 
cobertura de internet y 
de telefonía móvil ya que 
sin esto en los pueblos 
estamos muertos.

IGNACIO ROBLES 
GARCÍA

LA ERCINA
n Los más prioritario son 
los servicios sanitarios, 
potenciar la educación 
de cero años a bachillera-
to, móvil e internet y las 
comunicaciones viales.

PEDRO LUIS 
ÁLVAREZ

BURÓN
n Es urgente apostar por 
la sanidad en los pue-
blos y las comunicacio-
nes terrestres y de in-
ternet, y  reconstruir el 
palacio de los Allende.

NEMESIO PANDO
RODRIGUEZ

BARNIEDO 
n Que ayuden ya a la 
España vaciada, dejen de 
mentir y atiendan más a 
la gente, ya que tienen 
más derechos el lobo y 
el oso que las personas.

MARCOS 
ÁLVAREZ

SANCEDO
n Frenar el abandono de 
los pueblos con unos 
servicios de calidad, tra-
bajando paratener más 
viviendas e implantar 
más empresas.

JORGE                
GARCÍA

CONGOSTO
n Al nuevo presidente 
de la Junta le pediría 
desde el Ayuntamiento 
de Congosto una resi-
dencia de mayores con 
centro de día.

RAÚL            
VALCARCE

CARRACEDELO
n Le pediría altura de 
miras para solucionar 
los problemas reales y 
que siga visitando el 
Bierzo para plantearle 
nuestras necesidades.

JULIO 
ARIAS

PUENTE D. FLÓREZ
n Cercanía y compren-
sión para resolver los 
problemas del día a día, 
especialmente los refe-
ridos a sanidad y tam-
bién educación.

JOSÉ MANUEL
PEREIRA

VILLAFRANCA
n Mejoras en carreteras 
e Internet para los pue-
blos, apoyo para el sec-
tor turístico, rehabiita-
ción del patrimonio 
histórico y cultural.

SILVIA
CAO

BEMBIBRE
n Que con urgencia rea-
bra los consultorios mé-
dicos rurales, finalice el 
centro de salud y que 
distribuya los fondos re-
cibidos del Gobierno

MARI PAZ
MARTÍNEZ

FABERO
n Una apuesta clara por 
el patrimonio industrial 
minero, por la reindus-
trialización y que los 
consultorios médicos se 
abran con profesionales.

JUNIOR
RODRÍGUEZ

CACABELOS
n Necesitamos médicos 
y que funcionen los con-
sultorios; vivienda públi-
ca, nuevo puente sobre 
el Cúa, Castro Ventosa y 
un cementerio nuevo.

Información elaborada por: Vanessa Araujo, José María Campos, María Carnero, Acacio Díaz, Carlos Fidalgo, M.C. Cachafeiro, Manuel Félix, Armando Medina y Maite Rabanillo

GABRIEL 
FOLGADO 

TORRE DEL BIERZO
n  Que nos doten de in-
fraestructuras, nos solu-
cionen el tema de la sa-
nidad y cree empleo para 
que los bercianos no ten-
gan que irse.
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